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Равные 
возможности 
для всех  

Губернатор поручил 
правительству уделить 
особое внимание 
развитию доступной 
среды 

Создание доступной среды 
для людей с особенностями 
здоровья и содействие их 
социальной интеграции 
стало основным 
вопросом заседания 
областного правительства, 
прошедшего накануне. 
Глава региона Евгений 
КУЙВАШЕВ дал кабмину 
поручения запланировать 
финансирование 
мероприятий, связанных 
с реализацией этого 
направления.   

– Обращаю внимание 
руководителей профильных 
министерств на необходимость 
учитывать в рамках подготовки 
проекта областного бюджета 
на 2025 год и плановый 
период 2026 и 2027 годов 
финансирование мероприятий 
по созданию доступной среды, 
приобретению специальных 
устройств и технических средств 
реабилитации для инвалидов-
колясочников, обустройству 
входных групп в жилых домах, – 
заявил Евгений Куйвашев.

Как сообщил заместитель 
губернатора Павел Креков, 
за последние 10 лет 
на обеспечение доступности 
приоритетных объектов и услуг 
для маломобильных жителей из 
консолидированного бюджета 
было направлено свыше 
1,7 миллиарда рублей. За это 
время дооборудованы порядка 
двух сотен значимых объектов 
социальной инфраструктуры, 
среди которых учреждения 
культуры, соцзащиты, 
здравоохранения, образования, 
спорта и других сфер. В рамках 
формирования комфортной 
городской среды в регионе за 
последние пять лет для удобства 
людей с ОВЗ благоустроено 
порядка 2,5 тысячи дворовых 
и общественных территорий. 
Ведется работа по закупке 
общественного транспорта 
удобного для маломобильных 
граждан. 

В областном бюджете 
ежегодно предусматриваются 
средства для обеспечения 
уральцев, передвигающихся на 
креслах-колясках, подъемными 
системами, накладными 
пандусами и другими 
устройствами, которые 
помогают беспрепятственно 
попасть в жилое помещение. 
С 2012 по 2023 год за счет 
средств областного бюджета 
приобретено свыше двух 
тысяч технических средств для 
свердловчан, испытывающих 
трудности с опорно-
двигательным аппаратом. 
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Максим НАЧИНОВ 

Евгений КУЙВАШЕВ 
провел рабочую встречу 
с начальником Уральского 
главного управления 
Банка России Мариной 
МЯСНИКОВОЙ. Они обсудили 
перспективные направления 
сотрудничества свердловского 
правительства и Уральского 
подразделения Центробанка, 
а также поступление в оборот 
обновленной банкноты 
номиналом в пять тысяч 
рублей с изображением 
достопримечательностей 
Екатеринбурга и Уральского 
федерального округа.

В ходе встречи Марина Мяс-
никова презентовала Евгению 
Куйвашеву модифицированную 
купюру. Она была представлена в 
октябре 2023 года, а с июня этого 
года поступает в оборот. На новой 
банкноте изображены знаковые 
места Екатеринбурга: стела «Ев-
ропа – Азия», дом Севастьянова, 
гостиница «Исеть», Главпочтамт, 
башня «Исеть», Екатеринбург-
ский государственный цирк. По 
словам Марины Мясниковой, мо-
дернизированные банкноты бу-
дут поступать в оборот постепен-
но и обращаться наравне с банк-
нотами образца 1997 года. Обнов-
ленная купюра сохранила ориги-
нальную цветовую палитру.

Обновленную банкноту главе региона 
представила начальник Уральского 
ГУ Банка России Марина Мясникова Д
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Купюра с уральским 
характером
Губернатору презентовали пятитысячную банкноту с достопримечательностями Екатеринбурга

Академический храм Фемиды  
Евгений Куйвашев и Павел Крашенинников оценили ход строительства здания суда в Екатеринбурге

Строительство здания мирового и районного 
судов продолжается в Академическом районе 
Екатеринбурга. Вчера ход работ оценили 
губернатор Евгений КУЙВАШЕВ и председатель 
комитета Госдумы по государственному 
строительству и законодательству  
Павел КРАШЕНИННИКОВ.

Старт строительству здания суда был дан в ноя-
бре 2023 года. В настоящее время общая готовность 
объекта составляет 53%. Рабочие монтируют сте-
новые ограждения, завершают устройство кровли.

Евгений Куйвашев и Павел Крашенинников 
осмотрели первый и второй этажи здания, а так-
же оборудованный мебелью зал судебных заседа-
ний на 40 мест. 

Комплекс будет состоять из двух корпусов 
высотой три и четыре этажа. В них разместятся 
10  участков мировых судей и  30  залов судебных 
заседаний. 

Ранее на строительство и обеспечение вво-
да в  эксплуатацию здания суда в Академическом 
районе Евгений Куйвашев направил Екатерин-
бургу в виде иного межбюджетного трансферта 
970 миллионов рублей. Сумма рассчитана на два 
года: 800 миллионов руб лей в 2024 году и 170 мил-
лионов рублей в 2025 году. Евгений Куйвашев, Павел Крашенинников (справа) и председатель Свердловского облсуда 

Владимир Дмитриев (в центре) делятся впечатлениями после осмотра строящегося 
комплекса
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